

Ceux qu'elle ne pouvait recevoir dans son hôpital, la Vénérable Servante de Dieu envoyait ses sœurs les visiter, les soulager dans leur infirmité, et les consoler dans leur maladie. Ses filles rendaient à ces malades les soins dont ils avaient besoin, et leur fournissaient les remèdes nécessaires, surtout à ceux qui étaient atteints de maladies contagieuses.

C'est ce qu'attesteront etc.

La Vénérable Servante de Dieu était une vraie mère pour les pauvres et les malheureux. Elle les visitait souvent, parlait avec eux, les consolait et les encourageait dans leurs peines. Aussi aimaient-ils à la voir, et auraient-ils désiré la garder toujours près d'eux.

C'est ce qu'attesteront etc.

La Vénérable Servante de Dieu s'affligeait bien souvent de ne faire que fort peu pour les pauvres, et aurait désiré pouvoir multiplier les moyens de secours afin de venir en aide à un plus grand nombre et d'une manière plus efficace.

C'est ce qu'attesteront etc.

La Vénérable Servante de Dieu était remplie de charité pour ses sœurs et leur dévoilait les sentiments de son cœur. Aussi, portées par cet exemple, celles-ci avaient-elles recours à elle dans leurs afflictions. La Vénérable Servante de Dieu les écoutait avec une grande bonté et par de pieuses exhortations et de bonnes paroles, elle les consolait et relevait leur courage.

C'est ce qu'attesteront etc.

La Vénérable Servante de Dieu, charitable envers tous, excusait les défauts des autres, supportait avec patience les manières grossières des pauvres et les caractères difficiles. En toute occasion, elle excusa charitablement ses sœurs.

C'est ce qu'attesteront etc.

Par amour pour le prochain, la Vénérable Servante de Dieu, souffrit avec joie les vexations, les injures et les persécutions de toute espèce. De plus elle pardonnait à ses ennemis, s'appliquant en toute occasion à excuser les fautes; pleine de charité pour ses persécuteurs elle ne répondait à la haine que par un amour sincère.

C'est ce qu'attesteront etc.